



El voluntariado universitario, objeto de un libro publicado por la UGR
 REDACCIÓN RADIO GRANADA



Coordinado por la profesora María Gervilla Zapata, el volumen alienta al estudiante, y al lector en general, a la solidaridad y el compromiso con la comunidad como norma ética y de buena ciudadanía.

Con el título "Voluntariado socio-educativo. Retos para el siglo XXI", la editorial de la Universidad de Granada (eug) publica un libro, con edición a cargo de la profesora María Gervilla Zapata, del departamento de Didáctica y Organización Escolar de la UGR, en el que se alienta al estudiante, y al lector en general, a la solidaridad y el compromiso con la comunidad como norma ética y de buena ciudadanía.

En el volumen se recogen parte de las conclusiones del Congreso Internacional sobre voluntariado socio-educativo, que se celebró en la Facultad de Ciencias de la Educación a finales de la primera década de este siglo, con la concurrencia de más de 200 participantes, entre voluntarios, profesores, investigadores y miembros de organizaciones dedicadas al voluntariado.

La filosofía de aquel encuentro se mantiene, pues, en este libro, ya que el fin último de aquellas jornadas fue facilitar el intercambio de ideas, experiencias, reflexiones e investigaciones científicas en el ámbito del voluntariado socioeducativo.

CONOCER EL MUNDO REAL

Tal y como se recoge en una de las aportaciones de este volumen, citada por Francisco Salvador en su introducción, "el voluntariado, más allá del impulso voluntarista y humanitario de ayudar a otros, deriva de la necesidad de afrontar un aprendizaje globalizado, de aportar soluciones a los problemas sociales, un aprendizaje en servicio (in situ, realista) que permita un conocimiento del mundo real".

En el congreso, y en el libro que coordina la profesora María Gervilla, se reflexiona, así, sobre la responsabilidad social de las instituciones socioeducativas, el aprendizaje desde el servicio voluntario, el fomento de la cultura de la paz, la enseñanza y adquisición de competencias profesionales en organizaciones socioeducativas, o el empleo en este sector.

Con presentación a cargo del profesor de la UGR Francisco Salvador Mata, el libro recoge, en 500 páginas, aportaciones de más de 40 especialistas, en las que se tratan aspectos, unos generales, otros específicos, entre los que se enumeran: "El voluntariado en el Plan Bolonia", "El papel de la Universidad en el fomento del voluntariado", "Valores para una cultura de la paz", "Una experiencia de voluntariado en el contexto escolar", "La cooperación internacional como salida profesional para el voluntariado", "El maestro como modelo integrador", "El voluntariado", "Razones para ser voluntario", "Descubriendo el autismo", "Campos de trabajo con niños en riesgo de exclusión", etc.

Publicada el Jueves, 15 de septiembre de 2011 por Redaccion



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Opciones

0



5

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio